
Die Gnadenzeit läuft ab – Teil 41 
 
Die Ungerechtigkeit nimmt überhand – Teil 2 
 
Nun wollen wir die Rechtsanwältin Dr. Beate Bahner in mehreren Interviews PERSÖNLICH zu Wort 

kommen lassen: 
 

Quelle: https://tube.querdenken-711.de/videos/watch/86397a4d-a268-4ba7-
b3c7-edeedc28baff 
19.Dezember 2021 – Rechtsanwältin Dr. Beate Bahner 

 

EILMELDUNG von Dr. Beate Bahner, Fachanwältin für Medizin-Recht: Massive 
Verstöße gegen das Arzneimittel-Gesetz 

 

Ich richte eine DRINGENDE WARNUNG an alle Eltern, an alle Ärzte und an alle 

Beteiligten, die dazu bereit sind, Kinder zwischen 5 und 11 Jahren, aber auch Kinder 

bis 18 Jahren zu impfen. 
 

Denn es besteht eine KONKRETE LEBENSGEFAHR für die Kinder durch die 
„Impfung“ mit "Comirnaty", dem mRNA-Impfstoff von „Pfizer/BioNTech“. Kinder 
dürfen AUF GAR KEINEN FALL damit geimpft werden. 
 

ALLE Ärzte, welche diese Substanz impfen und ALLE Personen, die sich daran 

beteiligen, MACHEN SICH STRAFBAR! Sie machen sich strafbar nach dem 

Arzneimittel-Gesetz § 95. Demzufolge machen sich Personen, die bedenkliche 

Arzneimittel an Menschen anwenden, STRAFBAR. 
 

Darauf steht zunächst bis zu 3 Jahren Freiheitsstrafe. Und in einem besonders 
schweren Fall, der – meines Erachtens – hier in Betracht kommt, sogar bis zu 10 
Jahren Freiheitsstrafe. 
 

Warum ist der „Impfstoff“ "Comirnaty" von „Pfizer/BioNTech“ ein bedenkliches 
Arzneimittel? 

 

Das ist deshalb so, weil die Herstellung dieses so genannten „Impfstoffes“ gegen die 

allgemein anerkannten pharmazeutischen Regelungen nach § 8 Arzeimittel-Gesetz 
verstößt. Und weshalb? Weil die Hauptbestandteile, die ausweislich der Produkt-
Information von „Pfizer“ und „BioNTech“ -  abrufbar auf der Webseite vom Paul-

Ehrlich-Institut (PEI) und der Webseite der Europäischen Arzneimittel-Behörde (EMA) 

– 2 Bestandteile enthält, die ÜBERHAUPT NICHT für die Anwendung IN oder AM 
Menschen zugelassen sind. 
 

Dabei handelt es sich um zwei Stoffe: ALC-0315 und ALC-0159. Das sind so genannte 

Partikel bildende Nano-Lipide. Da frage ich mich, wozu braucht es zur Herstellung 



eines Impfstoffes Nano-Partikel und Nano-Lipide, die offensichtlich der Vernetzung 

von GERÄTEN dienen sollen. 
 

Diese beiden Bestandteile sind NUR zur Forschungszwecken zugelassen und NICHT 

zur Anwendung am Menschen - „for research only“.   
 

Darüber hinaus sagt auch der neueste Sicherheitsbericht von „Pfizer“ vom 

7.Dezember 2021 selbst, dass es KEINERLEI DATEN zu diesen beiden Stoffen gibt. 

Außerdem existieren KEINERLEI TOXIKOLOGISCHE BEWERTUNGEN im 

Zusammenhang mit Krebs-Erregung und Wechselwirkungen mit anderen 

Medikamenten. 
 

Das sind MASSIVSTE VERSTÖSSE gegen die so genannte Gute_klinische_Praxis. Das 
sind Regeln, die seit Jahrzehnten für die Herstellung von Arzneimitteln 
INTERNATIONAL gelten. Es ist ein beispielloser, VORSÄTZLICHER, schwerwiegender 
und auch KRIMINELLER VERSTOSS gegen diese Regelungen, dass HAUPT-
SUBSTANZEN verimpft werden sollen, die noch nicht einmal zugelassen sind, dass 
es keinerlei Angaben zur Klassifikation, zur Toxizität usw. gibt und dass wir uns also 
offensichtlich hier in einer klinischen Studie befinden und Millionen Menschen – 
allein 83 Millionen in Deutschland – hierüber NICHT aufgeklärt werden. 
 

Aus diesem Grund sind hier Verstöße gegen § 5 und § 8 Arzneimittel-Gesetz 
offensichtlich. Und wer dennoch diese Stoffe impft, nachdem er dies jetzt weiß, 
macht sich STRAFBAR. Strafbar in einem SCHWEREN FALL machen sich dann die 
Ärzte, die Eltern, die Richter und die Verfahrensbeistände, welche für Kinder in 
einem familienrechtlichen Verfahren bestellt werden. Und warum? Weil hier durch 
dieses Arzneimittel sogar die Gefahr von SCHWEREN GESUNDHEITSSCHÄDEN UND 
DES TODES besteht. 
 

• Wir haben schon jetzt 23 Mal mehr gemeldete Todesfälle DURCH die Corona-
Impfungen als durch die Hunderte Millionen anderen Impfungen in den 
letzten 21 Jahren 

• Wir haben 1 800 gemeldete Todesfälle allein in 9 Monaten seit Beginn der 
Impfung 

• Wir haben schon 5 tote Kinder nach „BioNTech“-Impfung 

 

Die Melde-Quote ist gering; das heißt die DUNKELZIFFER dürfte etwa 50-100 Mal 
so hoch sein. Das bedeutet, dass schon Hunderte von Kindern an 
„Comirnaty“ gestorben sind. 
 

Ich muss Sie alle warnen und dringend auffordern: Unterlassen Sie die Impfung der 
Kinder! Tun Sie alles dafür, damit die Kinder geschützt werden. Es geht um deren 
Gesundheit und um deren Leben. Danke für's Zuhören. 
 



Quelle: https://tube.querdenken-711.de/videos/watch/bfd983b9-162a-4a93-a932-
1c396c5372ef 
22.Dezember 2021 – RA Ralf Ludwig und RA Dr. Beate Bahner 

 

Corona aus Sicht der Juristen Ralf Ludwig, Dr. Beate Bahner, Hardy Groeneveld zur 
mRNA-Impfung – Teil 1 

 

Ralf Ludwig sagt zur Einleitung etwas über die Demonstrationen gegen die Covid-
Maßnahmen 

 

Hallo und einen wunderschönen Mittwochabend im „besten Deutschland aller 

Zeiten“. Ich begrüße Euch alle. 
 

In Frankfurt und München sind die Menschen gerade auf der Straße, soweit ich das 
gesehen habe, aber auch in anderen Teilen Deutschlands. 
 

Gestern war ich bei „Twitter“ ganz zufällig in ein so genanntes „Space“ geraten. 
„Spaces“ sind Möglichkeiten, eine virtuelle Podiums-Diskussion zu machen, an 
denen 3-5 Redner und Rednerinnen auftreten, die dort einen Vortrag halten oder 
zu bestimmten Themen etwas sagen und wo ganz, ganz viele Menschen zuhören 
und sich möglicherweise als Redner zuschalten können. 
 

Gestern ging es um die Situation in Sachsen. Es wurde da von Teilnehmern  
verschiedener Organisationen – ich denke, was ich so gesehen habe, aus dem 
linken, grünen und sozialdemokratischen Bereich – darüber diskutiert, wie 
„furchtbar“ doch die „Spaziergänge“ seien, bei denen Menschen für ihre Rechte 
auf die Straße gehen. Es wurde dabei auch relativ deutlich gesagt, dass man mit 
diesen Menschen KEINEN Diskurs mehr führen sollte, da sie ja sowieso nur zu 
diesen Podiumsdiskussionen mit ihren vorgefertigten Schreiben kämen, da dann 
diese ablesen und dadurch diese Veranstaltungen sprengen würden. Man wolle 
deswegen eben KEINEN Diskurs, hieß es und NICHT miteinander reden. 
 

Im Prinzip hat man in diesem „Space“ gesagt, dass alle, die sich gegen die Corona-
Maßnahmen wenden, „rechts“ wären. Eine Definition, was sie unter 
„rechts“ verstehen, wurde natürlich nicht abgegeben. Denn dann hätte man 
möglicherweise eben auch auf die Fragen der Autorität der Hierarchie, des 
liberalen Umgangs mit dem menschlichen Körper kommen müssen usw. Da man 
sich dort aber eher in einer Situation sieht, dass man diese Dinge auch selbst 
durchsetzen möchte, wird darüber nicht geredet. 
 

Ich fand das total spannend. Was mich dann sehr belustigt hat, war, dass für diese 
„Space“-Teilnehmer völlig klar war, dass alle Menschen, die für ihre Freiheitsrechte 
auf die Straße gehen, „rechts“ oder „Esoteriker“ seien. Vor allem wurden sie ja in 
Sachsen mit dem Etikett „rechts“ versehen. Und es wurde von den „Space“-



Teilnehmern gesagt, dass sie ANGST vor diesen Menschen, die da auf die Straße 
gehen, hätten. Also wenn man sich jetzt in Sachsen auf die Straße stellt und sieht, 
wie diese Massen von Menschen auf den Straßen demonstrieren, dann habe man 
Angst vor Übergriffen. Denn es gäbe ja Angriffe auf Journalisten, auf 
Gegendemonstranten und auf Polizisten. Das wird ja auch in den Medien so 
behauptet, aber weder durch Bilder oder Video-Aufnahmen oder Ähnliches belegt. 
Dennoch wird diese angebliche „Radikalisierung“ der Demonstranten immer 
wieder behauptet. Sie ist aber NIRGENDWO sichtbar. 
 

Überaus witzig fand ich, dass auf einem Newsletter den „Querdenken 
711“ verschickt und von Michael Ballweg und ich unterzeichnet worden war, 
aufgelistet ist, was man an kreativen Ideen machen kann, wie zum Beispiel, dass 
man mit Straßenkreide eine Demonstration ankündigen kann  und dass man sich 
über Emails vernetzen und miteinander sprechen sollte und dass man vor Test-
Zentren Menschen ansprechen kann und dass man soziale Medienkonten gründet 
und anlegt und bei den Online-Zeitungen in die Kommentare geht und etwas dazu 
schreibt usw., also ganz normale Tipps. Auf einen dieser Tipps hat diese „Space“-
Gruppe total negativ reagiert, und es wurde dazu gesagt: „Sie haben dazu geraten 
in Partnerschafts-Portale zu gehen und dort Bilder von sich auf Demonstrationen 
einzustellen und den Leuten dort zu erklären, dass Demonstrationen die besten 
Speed-Dating-Veranstaltungen für Singles sind, die es aktuell überhaupt gibt. 
 

Das sind im Übrigen ja auch die einzigen zugelassenen, die wir gerade haben. Man 
kann über diese Portale auch Menschen, die sich einsam fühlen und vielleicht erst 
einmal Angst davor haben, zu einer Demonstration zu gehen, erklären, wie sie 
Anschluss an diese Bewegungen bekommen können. Man kann diese Menschen 
wunderbar in diesen Partner-Portalen anschreiben und ihnen sagen: „Komm doch 
einfach mal mit und schau es Dir an. Dann verbringen wir wenigstens einen 
schönen Tag gemeinsam und lernen einfach miteinander nette Menschen 
kennen.“ Und das fanden diese „Space“-Teilnehmer „ganz furchtbar“ und haben 
gesagt: 
 

„Da zeigen die Rechten jetzt, dass sie versuchen, auf diese Art und Weise in die 
Mitte der Gesellschaft zu kommen und diese für sich zu vereinnahmen.“ 

 

Also dazu kann man nur sagen: Diese Leute sind völlig humorbefreit und haben 
keinen Blick für das, was bei unseren Demonstrationen passiert und keinen Blick 
für die Studien, was die Landes-Kriminalämter und was das Bundeskriminalamt 
dazu sagen, nämlich dass hier ganz normale Menschen auf die Straße gegangen 
sind, die es leid sind, jahrelang ihre Freiheit eingeschränkt zu bekommen und nun 
mehr oder weniger dagegen deutliche Zeichen gesetzt haben und noch setzen, 
indem sie sagen: „Jetzt ist Schluss damit!“ 

 



Wir wissen, dass es die Studien über diese 3,5 % der Bevölkerung gibt. Wenn sie 
auf die Straße gehen, werden sie die politische Herrschaft und politische Systeme 
verändern. Das wären heute (Stand Januar 2022) etwa 3 Millionen Menschen. Und 
ich denke, dass wenn wir uns die Bilder der Demonstrationen anschauen, wir an 
dieser Zahl relativ dicht dran sind. 
 

Das erzeugt natürlich bei denen Angst, welche diese politischen Maßnahmen 
befürworten. Doch bei unseren Demonstrationen geht es demokratisch, friedlich 
und rechtsstaatlich zu. Von daher kann ich diesen „Space-“Veranstaltern und -
Teilnehmern nur sagen: 
 

„Habt keine Angst. Kommt einfach mal mit, und schaut euch die Leute an. Dann 
werdet ihr eure Meinung ändern und euch auf einen Diskurs mit uns einlassen. Wir 
sind eine gemeinsame Gesellschaft. Wir wollen alle eine friedliche, demokratische 
Gesellschaft haben. Und das können wir auch miteinander schaffen. 
 

Wagt einfach mal den Diskurs, und legt eure Scheuklappen, eure Angst und eure 
Vorurteile ab, bei denen ihr denkt: 'Diese Demonstranten, das sind alles schlimme 
Menschen'. Sie sind aber die MITTE DER GESELLSCHAFT. Wir sind dieselben 
Menschen, die auch vorher mit euch zusammengelebt haben und die auch nachher 
mit euch friedlich zusammenleben wollen. 
 

Allerdings wollen wir über unsere Körper selbst bestimmen, und wir wollen NICHT, 
dass uns jemand sagt, wie wir unser Leben zu führen haben, mit wem wir uns 
treffen, wen wir umarmen dürfen und wie wir unser Leben als Individuen gestalten 
dürfen.“ 

 

Das kurz zur Einleitung. 
 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


